

Biographie Artistique de mauve

Le rap, c'est une histoire de famille qui a commencé à Grenoble. Mon frère, Fals, a toujours rappé, c'était son univers. J'ai essayé pour la blague et ça a été le déclic, moi aussi, je pouvais faire du rap. Alors, pourquoi pas moi ? J'ai toujours eu l'amour des mots et envie de raconter des histoires. La musique et son industrie m'ont toujours passionné.

J'ai rappé dans ma chambre pendant 4 ans, presque en secret. Fals m'a finalement amené à un open mic et m'a tendu un micro. Je me rappelle juste des applaudissements à la fin, c'était exactement à cet endroit que je voulais être pour le restant de ma vie. Pendant 1 an et demi, j'ai fait des open mic avec le Wolf Crew Record, association dont je suis la présidente aujourd'hui.

Ensuite, la pandémie a bouleversé mes projets. Je décide alors de commencer à mettre des sons sur Instagram. Que des petits formats, mais enregistrés en home studio et clipés avec les moyens du bord pour commencer à comprendre le processus créatif. Je sors mon premier freestyle puis Pic et pic et colegram et Trac, fin 2020 début 2021. Progressivement, je me suis tourné également vers le slam, Paris est sorti en novembre 2021 et Aurore en mars 2022.

Actuellement, je prépare 2 sorties rap, dont une avec un clip réalisé par un professionnel de la vidéo. J'aimerais continuer de trouver mon style et d'enrichir ma communauté pour progressivement travailler sur une mixtape ou un EP.